Ecatepec de Morelos, Estado de México, 30 de agosto de 2015.

## QUEMAN UNIFORMES EN DESUSO DE POLICÍAS MUNICIPALES PARA EVITAR MALAS PRÁCTICAS

Para prevenir el mal uso de uniformes e insignias pertenecientes a la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec, elementos de esta corporación incineraron 300 prendas oficiales de los más de 130 policías que han sido dados de baja en el periodo 2014 y lo que va de 2015, por no aprobar los exámenes de Control de Confianza.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, informó que existe cero tolerancia dentro de la Policía Municipal para quienes desacrediten las pruebas que exige el Gobierno del Estado de México, con el objetivo de brindar mayor confianza a la ciudadanía en sus servidores públicos.

"Para evitar malas prácticas de quienes ya no forman parte de esta Dirección procedemos a quemar estos materiales, ya que al estar en mal estado no queremos que se ocupen de una forma que va en contra del bien de la ciudadanía", destacó.

Señaló que los policías municipales realizaron la incineración de los uniformes en el patio del Yunque Municipal, ubicado en Ciudad Cuauhtémoc, bajo la supervisión de la Contraloría Interna y la Coordinación Administrativa local, para que las prendas fueran destruidas en su totalidad.

Indicó que el objetivo primordial para la destrucción es evitar cualquier mal uso que se le pueda dar a la vestimenta oficial, debido a que ésta no puede ser reutilizada por ningún elemento de nuevo ingreso.

Arturo Centeno Cano, director de la Policía Municipal, recordó que los casi 2 mil policías que pertenecen a Seguridad Ciudadana y Vial recibieron una dotación doble de uniformes que permitirán llevar a cabo sus funciones en mejores condiciones.

"Los uniformes deben ser destruidos para evitar que alguna persona civil los pueda reutilizar; a los elementos se les dota de uniformes cada seis meses para que cuenten con las mejores condiciones para desempeñar su labor", indicó el funcionario.

Reconoció a los uniformados que todos los días ponen en alto el nombre de la corporación a través de acciones dentro de los más de 200 operativos implementados como Usuario Seguro, Argos, Medusa, Presencia, así como su participación en el programa Conduce Sin Alcohol, que han dado como resultado la baja de los indices delictivos y de los accidentes viales en Ecatepec.

Con estas acciones el gobierno municipal fomenta la confianza entre la ciudadanía a fin de que los uniformados presten un servicio ético para salvaguardar la integridad de los ecatepequenses.

Para solicitar el apoyo de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec llamar a los teléfonos 5116-7428 al 32, al 066 para emergencias y al 089 para denuncias anónimas.













INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA